

村高だより

令和6年度
第4号



地域に学び、地域と協働し、地域になくってはならない村岡高校

〒667-1311 美方郡香美町村岡区村岡 293 | TEL 0796-94-0201 FAX 0796-94-0203

1学期の終業式を迎えます。保護者のみなさま、地域のみなさまには日ごろより本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。夏季休業中も各学年の補習をはじめ、さまざまな行事があります。酷暑となる予想もあり、体調管理に注意しつつ進めていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。また、ご家庭におかれましても体調管理や交通安全などにご配慮いただければ幸いです。

6・7月の High School life in Murako(^▽^)/

6月25日(火) アウトドアスポーツ系1年生「地域学入門」

アウトドアスポーツ系1年生が「理学療法」について学びました。講師は大阪の履正社国際スポーツ専門学校の先生です。専門の先生から体のメンテナンスについて教えていただき、初めて知ることも多く大変勉強になりました。



6月26日(水) 学校評議員会・学校運営協議会開催

行政の方、地域の諸団体の方、学校関係の方にお越しいただき、授業見学、教育活動について説明しご質問やご提案をいただきました。お忙しいところありがとうございました。多くの地域の方々の支えを改めて感じました。ご提案等、今後に生かしていきたいと思えます。

6月27日(木) 同窓会「明倫会」理事会開催

明倫会の理事会が開催されました。学校の状況を説明させていただきました。同窓会の生徒会に対するご支援に感謝申し上げるとともに、村高への応援に心強さを感じました。

6月28日(金) 期末考査始まる

1学期を締めくくる定期考査。職員室前には質問に来ている生徒や朝早く教室で学習している生徒もいました。学習の成果が出ていますように！夏季休業中も補習や課題に取り組みます。



7月4日(木) 救急法講習会実施

公立八鹿病院から講師として3名の看護師の方に来校いただきました。生徒・職員36名が参加しました。心肺蘇生法と熱中症予防について学習しました。大切な命を守る知識や行動力を身につけたいものです！

7月5日(金) 球技大会

考査が終わると恒例の球技大会。試験勉強の疲れ?を思いっきり発散しました!男子はソフトボール、女子はドッジボールで競いました。優勝は男女とも3年2組でした。やっぱり3年生は強かった!



7月10日(水) 芸術文化観光専門職大学コミュニケーションワークショップ

専門職大学より先生と学生の方が来校され、1年生を対象にワークショップを実施しました。ふだんとは異なるコミュニケーションの方法にはじめはとまどいながらも、あっという間にいい表情になりました。



7月11日(木) 総合的な探究の時間 班別活動

地域環境班(海・川グループ)が、川の水質調査を始めました。まず、湯舟川や矢田川の水を採取しました。初めての取組なので、どんな探究内容になるか楽しみです!他の班もそれぞれに取り組みました。



●学校よりお知らせとお願い●

★★8月13日(火)14日(水)を学校閉庁日とさせていただきます。

この2日間は事務室も閉めておりますので、電話でのお問い合わせや窓口での対応はできません。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

★★保護者、地域のみなさまへ

平日の体操服(部活動時の服装)着用での下校を可としました。これは、活動のしやすさや体調管理ができればということからです。よろしくお願いいたします。

令和6年度 村岡高校オープンハイスクールのお知らせ!!

日時 8月3日(土) 8:20受付 11:35終了 体験授業や先輩との座談会など

対象 中学2年生、3年生のみなさんとその保護者の方

お申し込みは下の二次元コードからお願いします。申し込み締め切りは7月25日(木)です。締め切り以降のお申し込みは学校までお電話ください!

体験授業一覧
冒険教育「ラベリング」を体験しよう
アウトドアスポーツ「インラインスケート」を体験しよう
地域創造「グループワーク」を体験しよう
国語「思いの表現」
英語「Let's Enjoy English」
数学「頭のよくなるカードゲームに挑戦」
理科「バナナからDNAを抽出しよう」



